

# Ketua Kadin Balikpapan, Melamar ke Gerindra

BALIKPAPAN, Gerbangkaltim.com – Ketua Kamar Dagang Indonesia (Kadin) Balikpapan Yaser Arafat kembali mengambil formulir pendaftaran Bacalon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Balikpapan 2020-2025.

Di mana sebelumnya Yaser mengambil formulir di Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) Balikpapan. Tepat pada Jumat (11/10) siang Yaser mendatangi Sekretariat DPC Partai Gerindra yang berlokasi di Komplek Balikpapan Permai (BP) blok Blok J2 RT 16 Kelurahan Damai Balikpapan Kota.

Yaser bersama rombongan bertolak dari Kantor Kadin Balikpapan. Setibanya di Sekretariat DPC Partai Gerindra disambut oleh Ketua DPC Partai Gerindra Balikpapan Muhammad Taqwa didampingi Ketua Tim Penjaringan Bacalon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Balikpapan Aminuddin dan Sekretaris Penjaringan Bacalon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Balikpapan Agus Bei.

“Kami berharap bahwa niat baik ini dapat diterima dan dipertimbangkan menjadi salah satu kader yang pantas diusung dari Gerindra. Seharusnya pertamakali mendaftar ke Gerindra akan tetapi PDIP membuka lebih awal oleh sebab itu ke PDIP terlebih dahulu,”ungkap Yaser.

Dia mengaku bahwa melalui partai berlambang burung garuda merah ini dapat dijadikan perahu dalam kontestasi politik di Balikpapan

“Kami hadir sikap kami jelas pertama kami ingin berkontribusi positif di dalam pembangunan kota Balikpapan bersama Gerindra. Selain itu Gerindra sebagai partai besar nasional dapat menjadi perahu dalam kontestasi politik di Balikpapan,”bebernya.

Taqwa mengakui bahwa Yaser merupakan sosok pemuda yang visioner dan kreatif sehingga kehadirannya dalam kontestasi politik Pilkada Balikpapan 2020 lebih menarik.

“Pemuda ini produktif inovatif dan memiliki visi ke depan. Semoga kehadirannya menambah khazanah bagi kader terbaik yang mendaftar di Partai Gerindra,” timpalnya.

Dia menuturkan bahwa Tim penjaringan akan melakukan tugas secara obyektif kemudian selanjutnya dilakukan verifikasi sesuai prosedur yang ada.

“Kami juga akan melakukan survey untuk melihat elektabilitas Bacalon Wali Kota dan Wakil Wali Kota dari Partai Gerindra. Hingga hari ini sudah ada 7 pendaftar mudahan terus bertambah. Karena semakin banyak calon pemimpin yang mendaftar semakin banyak pilihan mencari kader terbaik,” bebernya.

Ketua Tim Penjaringan Bacalon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Balikpapan Partai Gerindra, Aminuddin menambahkan bahwa pendaftaran sudah dibuka sejak 7 Oktober dan akan di tutup 20 Oktober 2019.

“Kita akan menunggu pengembalian formulir. Kita permudah semudah mudahnya persyaratannya. Selanjutnya Agenda penjaringan ini pada minggu ketiga Oktober 2019 semua bacalon akan kita lakukan verifikasi,” jelasnya.

Selanjutnya akan dilakukan survey dan penyamaan berkas ke DPD Partai Gerindra Kaltim untuk selanjutnya di kirim ke DPP Gerindra.

“Setelah mengambil dan menyerahkan untuk terus melakukan komunikasi dengan DPD Partai Gerindra Kaltim dan DPP agar terlihat keseriusan sebagai kendaraan pesta Pilkada 2020,” tandasnya. (mh/gk)